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2023〜2024年度
滝川ロータリークラブ
会⻑  鷲尾 昌法

■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

前回のプログラム [ 体験 ]

－ キックボクシングのすすめ －
【プログラム委員会担当例会】

元プロボクサー

倉 晃範　様

向井委員長:倉様の経歴

1990年生まれ滝川市出身

2017年、東京後楽園ホール

にて日本ランカーに勝利し

日本ランキング6位となる

などを紹介されました。

倉様:地元の滝川市を盛り

上げて行きたいと思って札

幌市から帰って来たとのこ

とです。キックボクシング

を中心に筋力や体幹トレー

ニング、ストレッチ、身体

のケアなどもできるそうで

す。体だけでなくキックボクシングを通して脳や心も鍛えて、新

しい自分を作りましょうとのお話を頂き、数名の会員がキックボ

クシングを体験しました。

【編集後記】

体験された会員は短時間でも良い運動になっと語っていました。

幹事報告・委員会報告
1.深川、羽幌RCより4月の例会プログラム

と会報が届いています。後方の掲示版に

てご確認お願い致します。

2.先週もお伝えしましたが春の交通安全　

旗の波運動が4月5日金曜日　午前7：50か

ら8：10まで、北洋銀行滝川支店前で行わ

れます。この日以外も旗の波運動があり

ますので詳細は掲示板にてご確認願いま

す。参加された方にはメイクアップが付

きますので宜しくお願い致します。

3.今月のロータリーレートは１ドル151円です。

水原ニコニコBOX委員長：4月の祝福を発表されました。

桜井SAA：4月からの座席は会長経験者と出席率の良い順に前方か

ら座席を作りました。

村田職業奉仕委員長：4月25日の出席者数がおおよそ把握できま

したので追加での出席報告は取りません。

田中ロータリー友誌委員長：4月号から感想を紹介されました。

今⽇のランチ
中華：チンジャオロース.杏仁豆腐.ご飯

　　　唐揚げ.ザーサイ.サラダ.スープ

和食：天丼.味噌汁.お漬物.サラダ

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鷲尾昌法・池⽥吉隆・上⽥秀司・近藤正孝・篠島由⼀
杉⼭武司・⾼⼭訓正・⽵⽥⾏宏・⻄⽥浩⼆・前野史賀
⽔原勝之・向井由延・村⽥雅彦・柳 清⼆・⼭崎 修
＜⼩計54,000円・累計1,614,000円＞

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和6年04⽉09⽇

出席報告   4⽉4⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

82名 0名 8名 64名 18名 82%

■ゲスト ︓ 元プロキックボクサー 倉 晃範 様

第3390回 例会報告 令和6年4⽉4⽇（⽊）
会⻑挨拶

さて今日はたきかわ音楽祭の話をします。その前に第25回「風がみつけた街」たきかわ音楽祭に対しましてメン

バーの皆様方からご支援いただいておりますことに、厚く御礼申し上げます。誠にありがとうございました。新

型コロナと文化センターの閉鎖で2019年以来5年ぶりの開催となります。たきかわ音楽祭は1995年に第1回を開催

いたしました。当時私は社会教育課に出入りをしておりまして、何か面白いイベントできないかといわれ、思い

付きで言ったことが、今日に至っているわけであります。札幌では1990年より、指揮者のレナード・バーンスタ

インの提唱でPMFが開催されております。これはウイーンやベルリンフィルのメンバーが指導にあたる贅沢なプ

ログラムで、世界中から音楽家が集う、才能豊かな人たちのための教育音楽祭です。であるなら滝川はアマチュ

アのための教育音楽祭はどうですかと提案し、どんどん話が進みました。今までに約３６００人が音楽祭に参加

しており、教員はもとよりプロや音大の講師になった者もおります。その中心をなすのがブラスオルケスターで、いわゆる吹奏楽・ブ

ラスバンドですが、札幌をはじめ全道各地から参加者が集います。また今年は秩父別中学校から４人が応募し全員オーディションに合

格しました。親の送り迎えで毎週練習に参加しております。昨年滝吹が秩父別中学校でクリニックを開催し生徒と一緒に練習したこと

がきっかけとなり、また一緒に吹きたいと思ったようで、滝吹にとっては誇らしい出来事でした。音楽祭の魅力はプロの指揮者やソリ

ストと演奏できることです。20回までは私の恩師であります大阪泰久教授に指揮をお願いしておりましたが、ご高齢で引退され、今回

の指揮者の森さんは私の大学の先輩で、昨年の夏に旭川のラーメン店つるやで偶然お会いし、今は東京の洗足音楽大学でオーケストラ

の指導と指揮をしているとの事でした。これがご縁で今回指揮をお願いした次第ですが、縁は奇なもので、つるやは竹田会員のFBで知

りましたが、二重の感謝です。そんなご縁が成すたきかわ音楽祭であります。皆様今後ともよろしくお願い致します。さて今日はキッ

クボクシングのインストラクター倉晃範様に講師としてお越しいただきました。今日はよろしくお願い致します。


